

Va Rivas contra apatía ciudadana

ANTONIO BARANDA, MAYOLO LÓPEZ Y CLAUDIA SALAZAR

El vocero del Movimiento Nacional por la Salud, Israel Rivas, quien ha participado en marchas por la falta de fármacos para tratar el cáncer de niños, ahora busca ser candidato presidencial.

Ayer se inscribió en el proceso de Frente Amplio por México, pero le faltó entregar su acta de nacimiento.

"Alguien me preguntaba qué me motivaba para estar aquí, inscribiéndome; creo que en este País nos sobran motivos, uno se puede poner a brincar en un pie durante un minuto y vamos a tener mil cosas por las cuales luchar", dijo.

"Me mueven mis asuntos personales, me mueve el haber tenido una hija con cáncer, el haber visto el drama de muchas personas que no tienen medicamentos".

Ante los integrantes del comité organizador, Rivas hizo un llamado a la acción colectiva de los "ciudadanos comunes" para que la gobernanza sea asunto de todos, no sólo de los políticos.

"Es una responsabilidad ciudadana, no sólo votar, ser votado e inmiscuirse en los asuntos públicos, el problema es que hemos dejado la política en manos de los corruptos", expuso.

"Invitar a la ciudadanía al abordaje de los partidos políticos, a romper estas estructuras caciquiles, y que se postulen para ser regidores, alcaldes, para ser síndicos, diputados; es un llamado a acabar con la apatía ciudadana".

En entrevista, el activista confio en reunir las 150 mil firmas de ciudadanos necesarias para pasar a la segunda etapa del proceso, aunque reconoció que es un reto.

"La verdad, se me hace complicado. No es abiertamente ciudadano, pero es más fácil que una candidatura ciudadana", agregó.

Rivas dijo que no tiene ningún tipo de financiamiento ni bolsa de recursos para promocionarse, por lo que, si no recibe apoyo externo, no hará giras por el País.

"Vamos a comenzar, a ver quién me quiere financiar, y si no tengo dinero para viajar en el País, no lo haré", expuso.

"Tengo como 3 mil pesos ahorita en mi cuenta, ese es todo mi capital".

El activista, que ha encabezado protestas por el desabasto de medicamentos, también notificó su registro en las sedes de PAN y PRD.

Ante el dirigente panista Marko Cortés, recordó que su padre fue asesinado en Chiapas cuando él tenía 18 años.

"Y esos que asesinaron a mi padre, hoy están en Morena, hoy se encuentran en Morena, gobernándonos", acusó.

Ya en la sede perredista, criticó el presidencialismo, y dijo que si llegara a Palacio Nacional quitaría facultades al Ejecutivo para avanzar hacia un sistema parlamentario.

"Se creen sabelotodo, como el Presidente que sabe de medicina, de ingeniería, de todo, tiene la verdad absoluta", dijo sin mencionar a López Obrador.

Jesús Zambrano, líder del sol azteca, elogió la lucha de las familias con hijos con cáncer para exigir los medicamentos necesarios para salvar sus vidas.

"Tu incorporación es un aire renovador en la verdadera sociedad civil. La lucha social toma el camino de la política", resaltó.



Israel Rivas dijo que tener una hija con cáncer lo motivó a incursionar en política.

